

## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaykum Warahmatullah Wabarakatuh.

Alhamdulillah Puji syukur Penulis ucapkan kehadiran Allah SWT atas berkat dan rahmat-Nya serta karunia-Nya yang diberikan kepada Penulis sehingga dapat menyelesaikan Tesis yang berjudul *Analisis Yuridis Perbandingan Tindak Pidana Pencucian Uang Menurut Hukum Pidana Positif Dengan Hukum Pidana Islam*. Penulis sadari bahwa hanya dengan petunjuk-Nya jugalah sehingga kesulitan dan hambatan dapat terselesaikan dengan sebaik-baiknya. Tak lupa pula shalawat serta salam kepada junjungan Nabi Muhammad Saw beserta keluarga yang disucikan Allah SWT yang telah membawa kita semua dalam kehidupan yang penuh dengan kebaikan serta membawa dari jalan yang gelap menuju jalan yang terang benderang, serta kepada seluruh sahabat-sahabatNya yang telah menemani beliau, baik dalam suasana gembira, maupun dalam kesulitan. Allahumma sholi 'ala sayyidina muhammad Wa'ala sayyidina muhammad, serta salam Assalamu'alaka yaa Rasulallah.

Penulis ucapkan banyak terimakasih kepada kedua orang tua **Ayahanda Jamres Dalimunthe** dan kepada **Ibunda Darmaini** yang telah mendidik, membesarkan dengan penuh kasih sayang dan mengiringi setiap langkah dengan doa dan restunya yang tulus serta segala pengertian yang mereka berikan dalam proses penyusunan Tesis ini.

Dan pada saudara-saudariku **Abang Erwin Pratama Dalimunthe, Adik Bangkit Abadi Dalimunthe, Adik Emi Yulia Dalimunthe, dan Adik Maya Sari Dalimunthe**, karna kalianlah yang selalu mendoakan penulis untuk menjadi orang sukses yang senantiasa membantu Penulis saat mengalami kesulitan serta bersedia menjadi teman berbagi suka dan duka.

Pada kesempatan ini, penulis menghaturkan banyak terima kasih dan penghargaan sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, S.H., M.C.L, selaku Rektor Universitas Islam Riau serta para Wakil Rektor dan Staf Universitas Islam Riau
2. Bapak Prof Dr. Ir. Saipul Bahri, M.Ec selaku Direktur Pascasarjana Universitas Islam Riau serta para Wakil Direktur Pascasarjana Universitas Islam Riau.
3. Kepala Bagian Hukum Pidana Bapak Dr. H. Efendi Ibnu Susilo, S.H., M.H. yang telah memberikan banyak ilmu baik itu teori maupun prakteknya serta memberikan pelajaran pembentukan mental yang baik kepada penulis.
4. Bapak Dr. H. Abdullah Sulaiman, M.Hum. selaku Pembimbing I dan Bapak Dr. Muhammad Nurul Huda, S.H.,M.H selaku Pembimbing II, yang dengan sabar memberikan ilmu dan dengan penuh tanggung jawab memberikan petunjuk yang sangat bernilai bagi Penulis.

5. Bapak Ibu Dosen-dosen pengajar Pascasarjana Universitas Islam Riau yang telah banyak memberikan ilmu yang sangat berharga bagi Penulis. Serta kepada Bapak Kepala Tata Usaha Pascasarjana dan semua staf-stafnya trimakasih semua telah membantu segala Administrasi penulis dalam perkuliahan.
6. Kepada sahabat-sahabat seperjuangan, Himpunan Pascasarjana semua organisasi baik dalam UIR maupun luar UIR, Khususnya anak lokal Pidana kalian yang telah banyak membantu penulis dalam meyelesaikan kuliah semoga kita dapat mencapai kesuksesan dunia dan akhirat Aamiin.
7. Khususnya kepada Guru Agama saya para ulama di Riau dan para sahabat-sahabat Dakwah (Ma'had Al-Munawwaroh UIR, dan LDIK). Yang selalu berbagi nasehat kebenaran dan kesabaran dan selalu memberi dukungan yang kuat. Semoga kita di pertemukan di Syurga Allah diakhirat kelak Aamiin.
8. Kepada semua instansi, Ma'had Al-Munawwarah UIR, SDIP YLPI, MTS Tahfidz Rabbany, Rumah Tahfidz Ababil 15, Rumah Tahfidz Daarul Huffadz, dan Rumah Tahfidz Azzam. yang telah percaya kepada saya untuk mengajarkan ilmu yang saya punya dan atas doa dan dukungan baik moril dan materil

9. Dan terakhir ucapan terimakasih terkhusus untukmu seorang wanita yang telah sabar dan ikhlas untuk menungguku sampai pada saatnya, kini semuanya akan kutepati semua janji telah disepakati semoga Allah meridhoi pertemuan kita hidup bahagia dan mulia di Dunia dan Akhirat kelak Aamiin.

Dan akhirnya Penulis hanya bisa mengucapkan terima kasih atas bantuan dan sumbangsih yang telah kalian berikan. Semoga Allah SWT membalas budi baik kalian. Akhir kata, meskipun telah bekerja dengan maksimal, mungkin Tesis ini tentunya tidak luput dari kekurangan. Harapan Penulis kiranya Tesis ini dapat memberikan manfaat kepada para pembaca.

Wassalamu'laykum Warahmatullah Wabarakatuh.

Pekanbaru, 23 Oktober 2018

**AGUS SULEAMAN**  
**NPM: 161022057**